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                                 COMUNE DI PALERMO 

                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 

 
Verbale della seduta del 06 novembre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno sei del mese di novembre in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai 

sensi dell’art.73, comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 

dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 marzo 

2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo e con avviso e-mail del 27 ottobre 2020 nonché ai 

sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.g.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 
Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, nella 

funzione di verbalizzante, dall’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. Direzione /Organi 

Istituzionali.  

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risulta assente il Cons. 

Lupo. 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:38, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Consiglieri: Buccola, Di Vincenti e Dentici. 

Il Presidente invita il Segretario a procedere con la lettura dei verbali delle sedute del 4 e 5 novembre. 

Durante la lettura, alle ore 09:43, partecipa il Cons. Lupo. 

Il Presidente pone in esame la mozione lett. d) iscritta al punto 6 dell’O.d.g. avente ad oggetto 

“Installazione palo d’illuminazione in Via Altofonte, 69” (prot. 745/regint) presentata dal Cons. Tuzzolino 

ed invita il Segretario a darne lettura.  

Il Cons. Tuzzolino: illustra la mozione, una di una lunga serie di mozioni riguardanti l’installazione dei pali 

di illuminazione, e nello specifico il ripristino del palo in Via Altofonte, 69 dismesso, a suo tempo, come 

tanti altri nel territorio, per motivi di sicurezza e sicuri che lo stesso venisse ripristinato quanto prima. 

Ritiene, quindi, necessario inviare un sollecito all’Azienda per un sopralluogo atto a risolvere la 

problematica. 

Il Cons. Lupo: fin da subito si dichiara favorevole alla mozione, ricordando che di pali dismessi e non 

ripristinati nel territorio della Circoscrizione ve ne sono parecchi; conosce bene la criticità del luogo e 

trattandosi di un tratto di strada alberato, specie nelle ore serali, risulta molto pericoloso sia per scarsa 

visibilità che per le buche sul manto stradale, pertanto auspica un intervento rapido dalla AMG. 

Il Cons. Ruggiero: sottolinea che questa mozione è la prima di una lunga serie in tema di disastrosa 

gestione dell’impianto d’illuminazione che attanaglia la città e di questo ringrazia i colleghi, situazione mal 

gestita dall'Amministrazione che giustamente dismette i pali che possono creare pericoli, ma poi non 

conclude i lavori con il relativo ripristino creando di fatti seri problemi all'incolumità dei cittadini, anticipa il 

suo voto favorevole. 

Il V.P. Schiera: ribadisce la gravità del mancato ripristino di pali d'illuminazione dismessi, considerato che 

l'impianto risulta ormai obsoleto, ritiene necessario un nuovo impianto che utilizzi lampade di nuova 

generazione a led che porterebbero anche un risparmio energetico. Rimane del parere che l'Amministrazione 

debba procedere ad una programmazione/progettazione ed intervenire al più presto, evitando gli interventi 

tampone. 

Il Cons. Buonpasso: anticipa il suo voto favorevole e conoscendo bene la zona oggetto della mozione, non 

capisce l'atteggiamento deficitario dell'Amministrazione che a fronte di questo elevato numero di pali 

dismessi non si attiva immediatamente per il ripristino, preservando l'incolumità dei cittadini, i quali, 

giustamente, riversano tutte le lamentele sul Consiglio Circoscrizionale. 

Conclusa la discussione, il Presidente pone in votazione, alle ore 10:04, per appello nominale la mozione de 
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quo il cui esito è il seguente:  

Presenti  e Votanti 10 

Assenti              00 

Favorevoli             10 

Astenuti              00 

Contrari              00 

La mozione lett. d) iscritta al punto 6 dell’O.d.g. avente ad oggetto “Installazione palo d’illuminazione in 

Via Altofonte, 69” (prot. 745/regint) presentata dal Cons. Tuzzolino è approvata all'unanimità dei presenti. 

Comunicazioni: 

Il Presidente: chiede al Segretario notizie sulla ricezione di una mail dallo stesso trasmessa riguardante un 

“Avviso pubblico esplorativo per la manifestazione di interesse alla locazione di alloggi ad uso 

abitativo da parte di privati”; il Segretario risponde di aver appena ricevuta la sua mail ma l'avviso era già 

pervenuto da parte della Dott.ssa Marina Pennisi che invitava all’affissione dello stesso; rassicura che si è 

già provveduto in tal senso ed è stato trasmesso anche allo sportello polifunzionale della circoscrizione. 

Alle ore 10:14 abbandona la seduta il Cons. Buonpasso. 

Il Presidente: chiede al Segretario di dare lettura del documento per eventuali valutazioni in merito. 

Durante la lettura, alle ore 10:27, abbandonano la seduta i Consiglieri Buccola e Ruggiero. 

Il Presidente: comunica di avere inviato copia dell'avviso/regolamento al Cons Buccola in qualità di 

Presidente della Commissione Attività Sociali della IV Circoscrizione per un maggiore approfondimento 

dell’argomento. 

Il Cons. Lupo: comunica che i residenti di Via Felice Emma hanno chiesto il diserbo e tengono a precisare 

che l'intervento, come accaduto in precedenza, non si fermi solo ai primi trenta metri della strada ma che si 

concluda oltre il Fondo Costa. 

Il Presidente: chiede conferma, se il tratto di strada è comunale. 

Il Cons. Lupo: conferma, spiegando che nella zona sono presenti due ville confiscate, munite forse di 

cancelli ma in ogni caso è tutto sempre aperto. 

Il Presidente: invierà richiesta di diserbo da Via Sambucia a Fondo Costa. 

Il Cons. Di Vincenti: chiede se ci sono notizie sugli aiuti anche alimentari per i bisognosi alla luce 

dell'ultimo DPCM. 

Il Presidente: risponde di no, ma comunque fa riferimento ad un avviso del mese di Giugno scorso con il 

quale si prevedeva l'erogazione di buoni alimentari, purtroppo i tempi si sono allungati e non li avevano 

ancora assegnati, ma si ha notizia che la gara finalmente è stata espletata e che l'erogazione dovrebbe 

avvenire entro il mese di Novembre, non conosce i criteri utilizzati per l'erogazione. 

Il Cons. Sinopoli: in merito a questi buoni alimentari ha sentito che è stata fatta una delibera di Giunta, si 

augura che non avvenga  quanto avvenuto a Marzo scorso,  cioè che non venga coinvolto il Consiglio di 

Circoscrizione e  ricorda ai colleghi le lamentele espresse in quanto il Consiglio non era stato coinvolto 

anche essendo stato presente ed accanto ai cittadini, in considerazione di ciò chiede al Presidente che se si 

dovesse procedere ad una nuova erogazione venga coinvolto anche il Consiglio e non solo le Associazioni. 

Il Presidente: ricorda che a suo tempo fu pure presentata un'interrogazione per il mancato coinvolgimento, 

ma rimase lettera morta, nessuna risposta, intanto per l'erogazione che avverrà, come anticipato, entro 

Novembre, non ci sarà possibilità di intervenire; nell'eventualità di nuove erogazioni si valuterà come 

intervenire. 

Il Cons. Tuzzolino: chiede intervento di derattizzazione presso il Passaggio Marinuzzi in quanto i residenti 

hanno segnalato la presenza di topi sugli alberi.  

In assenza di ulteriori comunicazioni, alle ore 10.36,  il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

                                                                          

            Il Segretario                                       Il Presidente 

Istruttore Amministrativo                Silvio Moncada 

      Maria Enza Bastone         
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